



HEARTWORK

## Pressemitteilung

-mit der Bitte um Veröffentlichung-

### HEARTWORK: Die Benefiz-Kunstauktion

-Düsseldorf, 15.10.2012- Traditionell veranstaltet HEARTBREAKER anlässlich des Welt-Aids-Tages eine Kunstauktion. Die Einnahmen werden jedes Jahr Projekten für Menschen mit HIV und Aids zur Verfügung gestellt. Insbesondere das AIDS-Hilfe Projekt „Frauen und ihre Familien“ liegt Heartbreaker am Herzen.

Nun steht „HEARTWORK“ erneut in den Startlöchern. Nach den großen Erfolgen in den letzten Jahren wird es am Montag, den 10. Dezember 2012 zum zehnten Mal eine Benefiz-Kunstauktion im K21, der Kunstsammlung NRW im alten Ständehaus geben.

Erneut unter Schirmherrschaft von Dr. Dorothee Achenbach. Die studierte Kunsthistorikerin ist u.a. als Kunstberaterin und freie Journalistin tätig.

Im Mittelpunkt der Benefiz-Veranstaltung steht die Kunstauktion, welche von Andreas Rumbler und seinem CHRISTIES-Team provisionsfrei durchgeführt wird.

HEARTBREAKER präsentiert ca. 50 Arbeiten renommierter zeitgenössischer Künstler. Zugesagt haben bisher u. a. Johannes Bendzulla, Martin Denker, Elger Esser, K.O. Götz, Jörg Herold, Mischa Kuball, Sala Lieber, Jonathan Meese, Rissa, Christoph Schellberg, Angelika Trojarski und Walter Vogel. Die aktuelle Teilnehmerliste kann auf [www.heartbreaker-duesseldorf.de](http://www.heartbreaker-duesseldorf.de) demnächst eingesehen und ausgedruckt werden.

Alle Werke sind ab Mitte November unter [www.heartbreaker-duesseldorf.de](http://www.heartbreaker-duesseldorf.de) zu besichtigen. Dort findet man auch Informationen über die teilnehmenden Künstler und das jeweilige Startgebot. Verbindliche Gebote können auch schriftlich bis Montag, den 10. Dezember 2012 (12.00 Uhr) per Fax oder Post eingereicht werden. Das Formular kann unter Telefon 0211/ 77 09 5-40 angefordert oder im Internet „downloaded“ werden.

Am Montag, den 10. Dezember 2012 öffnet das K21, Kunstsammlung NRW im alten Ständehaus (Ständehausstr. 1, 40217 Düsseldorf) seine Pforten für den guten Zweck. Eintritt gegen eine Spende inkl. Getränke und kleiner Speisen auf der Piazza. Limitierter Einlass nur mit Einladung. Vorbesichtigung ab 17.00 Uhr. Um 20.00 Uhr beginnt die Auktion. Zahlung bar oder per Scheck. Keine Kreditkarten.

Das Team von Heartbreaker freut sich auf eine gute Veranstaltung und hofft auf viele kauffreudige Bieter und möglichst viele Spenden zugunsten Menschen mit HIV und Aids in Düsseldorf.

*Für Presse-Rückfragen wenden Sie sich bitte an Yvonne Hochtritt unter der Rufnummer 0211/77 09 541 und Email [yvonne.hochtritt@duesseldorf.aidshilfe.de](mailto:yvonne.hochtritt@duesseldorf.aidshilfe.de)*



HEARTBREAKER, Förderkreis der AIDS-Hilfe Düsseldorf e.V., Gemeinnütziger Verein, Johannes-Weyer-Straße 1, 40225 Düsseldorf  
Telefon 0211.7709540, Telefax 0211.7709545, [heartbreaker@duesseldorf.aidshilfe.de](mailto:heartbreaker@duesseldorf.aidshilfe.de), [www.heartbreaker-duesseldorf.de](http://www.heartbreaker-duesseldorf.de)  
Merck Finck & Co. Düsseldorf, BLZ 300 309 00, Konto 17171-000, Sitz und Registergericht: Amtsgericht Düsseldorf VR 7841